
          
 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 4 UCM CURICÓ. 

TEMA: ACADEMIA. 

FECHA:  Jueves, 27 de junio de 2019 
LUGAR:  sala consejo edificio Carmen 
HORA INICIO: 11:35 
HORA TÉRMINO: 12:57 
 
INVITADOS  
NOMBRE  CARGO 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA VRAF 
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ VRAC 
KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 
MARIO URZÚA GUAZZONI COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  
PILAR AHUMADA DELAFUENTE DIRECTORA SEDE CURICO 
ANDRES GONZALEZ ÁVILA DIRECTOR DE PRESUPUESTO Y FINANZAS 
MARÍA ANGELICA ROJAS GODOY CCEE PED. GENERAL BÁSICA 
DANIELA NAVARRO LOPEZ CCEE ENFERMERÍA 
  
 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos mesa anterior 

• A través del Pleno de Presidentes y Federación, realizar un levantamiento y percepción de 
cursos críticos. 

• Compromiso de presentar algunos avances. 
 

Tabla. 

• Se presenta un avance de la percepción por curso crítico de todas las carreras, 
exceptuando Agronomía. 

• Coordinar de mejor forma las tutorías para que no coincidan con talleres, evaluaciones o 
clases importantes de la carrera 
 

 

 



          
 
PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Se informa a los estudiantes que don Andrés González Ávila, Director de Presupuesto, reemplazará 
a don Pablo Hormazábal, (VRAF) en esta sesión. 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, la que es aprobada por miembros de la mesa. 
 
Se inicia la sesión a las 11:45 
 
Tutorías 
 
CCEE PGB informa de los inconvenientes que se han presentado en la carrera de enfermería, con 
los horarios y fechas en que se realizan algunas tutorías, ya que se fijan en horarios que tienen 
clases. 
Principalmente esto ocurre con profesores tutores de tesis. 
VRAC al respecto consulta si esta problemática se presentó en la escuela. 
PGB indica que aparentemente sí, pero sin recibir respuesta positiva. 
VRAC, que nivel? 
PGB es transversal según lo informado por el CCEE de Enfermería. 
VRAC, se revisará como se definen los horarios de las tutorías. 
 
 
Cursos Críticos 
 
Angélica Rojas, presidenta del CCEE Ped. General Básica, tal como estaba comprometido en mesa 
anterior, presenta el levantamiento y percepción de los cursos críticos, exceptuando la carrera de 
Agronomía. 
En este informe se incluyen los factores por los cuales los estudiantes consideran asignaturas 
críticas, entre estos se encuentran: 

• Alto número de estudiantes por sala. 
• Metodologías poco atractivas para el estudiante. 
• Alta tasa de reprobación. 
• Poco uso del aula virtual. 

 
VRAC, indica compromiso de revisar estos temas en los consejos de escuela de todas las carreras 
mencionadas. 
Solicitar a los docentes que suban el material a tratar en clases a la plataforma antes de realizar su 
asignatura. 
PGB como se puede fiscalizar que eso se cumpla. 
VRAC llamado a los estudiantes a que motiven a los docentes a variar las metodologías utilizadas. 
 
 



          
 
 
 
 
Finaliza sesión a las 12:35. 
 
Acuerdos. 
 

• Revisar definición de horarios de tutorías en enfermería. 
• Socializar informe y factores de cursos críticos en consejos de escuela. 
• Estudiantes enviarán informe presentado para ser socializado. 

 
 

 

 

Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE  FIRMA 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ  
KARIN ALVARADO ROJAS  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
PILAR AHUMADA DELAFUENTE  
ANDRES GONZALEZ ÁVILA  
MARÍA ANGELICA ROJAS GODOY  
DANIELA NAVARRO LOPEZ  
 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 
 


